
8 Pièces

Réf. KBGS02

2 100 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Magnifique  propriété  familiale  sur  1500m²  de  terrain.Située  dans  un

quartier  résidentiel  sécurisée  proche  plage  calme  et  verdoyant,  cette

magnifique propriété familiale de 330 m² offre un cadre de vie idéal pour

les  familles  nombreuses  ou  les  personnes  souhaitant  disposer  d'un

espace confortable et fonctionnel.La maison se compose d'une entrée,

d'un  séjour  qui  est  prolongé  par  une  terrasse  couverte,  idéale  pour

profiter des beaux jours. Salle télé, d'une cuisine ouverte équipée, salle

à  manger,  d'une arrière-cuisine et  wc.  A l'étage deux chambres,  salle

de bain, une chambre de maître dotée ...

Magnificent  family  property  set  on  1500  sqm  of  land.Located  in  a  secure  and

closed  residential  area,  this  magnificent  330  sqm  family  property  offers  the  ideal

living  environment  for  large  families  or  people  looking  for  a  comfortable  and  a

functional space.The house offers an entrance hall, a living room extending onto a

covered  terrace,  ideal  for  enjoying  the  warmer  days  in  the  summer.  TV  room,

open-plan  fitted  kitchen,  dining  room,  utility  room  and  wc.  Upstairs  are  two

bedrooms,  bathroom,  master  bedroom  with  Italian  shower  room  and  a  large

dressing room. Downstairs is a studio with living ...

IMMO COTE D'AZUR 

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME
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